

*** 美しい心とたくましい実践力のある子ども ***



勇気を出して一歩前へ
やさしく美しく
明るく元気いっぱい
前向きに努力

大館市立積内小学校
令和4年4月22日(金) No.4

みんなでいっしょにがんばりましょう！ ～前期縦割り班集会＆1年生を迎える会～

15日、「1年生を迎える会」を兼ねた「前期縦割り班集会」が行われました。

これは、1年生を新しい仲間として迎え、異学年交流である縦割り班の活動をみんなで力を合わせて頑張っていくという趣旨の集会です。

最初に在校生を代表して6年生の伊藤廉さんが歓迎のあいさつをしました。

次に1年生が「よろしくお願いします」とあいさつをしてそれぞれの班に入り、掃除の仕方の注意点を聞いた後、班ごとの自己紹介と写真撮影をしました。

最後に班の全員で自分たちの清掃場所と枠割り分担を確認して、終了となりました。

毎日の掃除の時間は、班長さんが中心となり、高学年のみなさんが低学年のお世話をしながら、班員全員が協力して頑張っています。

みんなの頑張りで学校をきれいにしましょう。



目標に向かって頑張ろう！ ～スポーツ少年団発足式～



20日、スポーツ少年団の発足式が行われました。

児童を代表してハーモニックバンドの佐藤柚華さんが「礼儀正しく、スポ少と勉強の両立を頑張る」と活動についての抱負を述べました。

続いてスポ少担当の渡辺由惟先生と今年度の活動にあたり、「感謝の心をもつこと」「協力し合うこと」



「勉強とスポ少の両立をすること」の三つの約束を確認しました。これから本格的な活動が始まります。

個人やチームの目標に向かって、勝敗にこだわらず、楽しみながら一生懸命に頑張ってください。

みなさんの活躍を期待しています。



今年もよろしくお願ひします！

～町内児童会&集団下校～



18日、町内児童会が開催され、民生児童委員さん、子ども会世話人さん、見守り隊の方々が50名ほど参加してくださいました。

会長、副会長、書記の役員と町内の危険箇所の確認、通学路の確かめ等の話し合いを行い、最後に町内担当の民生児童委員さん、子ども会世話人さん、見守り隊の方々が紹介されました。

その後、①獅子ヶ森2区、②獅子ヶ森1区、③小釈迦内・向羽立、④松木・松峰・高舘下、⑤板子石、⑥長面・長面袋に分かれ、みんなで通学路の危険箇所を確認しながら集団で下校しました。

毎日、今回確認した危険箇所や自動車に注意しながら元気に歩いて登下校をしましょう。

お忙しいところ参加くださいましたみなさん、ありがとうございました。



今年度も楽しく活動しましょう！

～PTA専門部会～

20日、今年度第一回目のPTA専門部会が開催され、各学年から選出された役員の方々が参加しました。

「ひまわり部会」「校外指導部会」「保健体育部会」「文化部会」の4つの部会に分かれ、部会長と副部会長を決めた後、今年度の事業や役割についての確認をしました。

既存の活動や事業の実施はもちろんのこと、新規事業を提案するなど、自分たちが楽しみながら活動をしていただければ幸いです。

専門部のみなさん、一年間よろしくお願ひします。



コロナワクチン接種について

大館市福祉部新型コロナワクチン接種推進室に確認したところ、5月7日、8日の2回目接種は、午前中に予約している場合でも15時まで受付をすれば、午後でも接種可能とのことでした。

8日の運動会が終了した午後からでも接種可能ですので、安心して「釈迦ナイス運動会」に参加してください。

★訂正★

第3号でお知らせしたひまわり活動の「かかし教室」は、7月25日(月)の予定です。

